

## PRESSEMITTEILUNG

Erich Utsch AG  
Kennzeichen- und Registrierungssysteme

Siegen, 26. August 2016

### „Das Unternehmen in gute Hände legen“

*Manfred Utsch verkündet öffentlich den Verkauf seiner Aktien.*

Im Rahmen einer Mitarbeiterversammlung informierte Manfred Utsch vor Kurzem die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Erich Utsch AG über den Verkauf seiner Aktien.

Die Aktien werden an eine australische Familien-Firmengruppe, vertreten durch Ian George, sowie eine schwedische Familien-Firmengruppe, vertreten durch Anders Eriksson, verkauft.

Manfred Utsch und seine Familie sind erfreut, dass das Unternehmen so eine tragfähige Zukunft haben wird.

Laut Manfred Utsch sei es bei den Verhandlungen entscheidend gewesen, das Unternehmen „in gute Hände zu geben“ und den Fortbestand des Standortes Siegen und der dortigen Arbeitsplätze zu gewährleisten.

Letztlich sei der Zuschlag an die beiden jetzigen Käufer gegangen, weil diese mit der Branche bestens vertraut und mit der Erich Utsch AG bereits seit langen Jahren eng verbunden sind.

Ian George merkte dazu an: „Ich war seit dem Jahr 2000 in Australien und Neuseeland Kunde von UTSCHE und später ein Partner von UTSCHE in den USA und Kanada, bis UTSCHE 2011 mein Unternehmen der Kennzeichenproduktion aufkaufte (das jetzt Teil der UTI ist). Ich freue mich darauf, langfristig zum Wachstum der Erich Utsch AG beizutragen“.

Anders Eriksson sagte dazu: „Seit Beginn meiner Kunden- und Partnerbeziehungen mit UTSCHE im Jahr 1998 habe ich dessen Entwicklung und Erfolgsgeschichte verfolgt. In dieser Zeit wurde ich dort nicht nur exzellent betreut, sondern habe auch viele Freunde gefunden. Als Aktionär freue ich mich darauf, mit meinem Engagement die zukünftige Wachstumsentwicklung des Unternehmens weiter zu fördern. Für mich wird damit ein Traum wahr“.

Sowohl Manfred Utsch als auch Anders Eriksson und Ian George betonten vor der Belegschaft nochmals nachdrücklich, dass der Standort Siegen sowie die dortigen Arbeitsplätze langfristig gesichert seien.

Und natürlich erstreckt sich die Kontinuität ebenso auf die Zusammenarbeit mit den bisherigen Geschäftspartnern und Lieferanten: bestehende Verträge und Vereinbarungen werden eingehalten.

Die neuen Eigentümer wollen so die Voraussetzung dafür schaffen, den seit Jahrzehnten erfolgreichen Kurs des Unternehmens beizubehalten. Die Basis dafür, das technische und kaufmännische Knowhow, wird der Erich Utsch AG auch unter den neuen Eigentümern im vollen Umfang erhalten bleiben.

#### Unternehmenskontakt:

**Anders Eriksson**  
anders.eriksson@scandector.se

**Ian George**  
igeorge@plateimpressions.com